

**Salamanca**

# **ENTIERRO DEL GUARDIA CIVIL, DON ANTONIO TEJERO**



**El coronel jefe de la Guardia Civil impone sobre el féretro de don Antonio Tejero Verdugo la medalla al mérito del Cuerpo, durante el sepelio en Salamanca.**

Se efectuó ayer en Salamanca el entierro del guardia civil de Tráfico Antonio Tejero Verdugo, fallecido a consecuencia de las heridas recibidas en un atentado de que fue víctima en San Rafael, estando de servicio.

El cadáver fue trasladado a Salamanca —donde el agente fallecido nació y residen sus familiares— y conducido al templo parroquial del Arrabal del Puente, donde, a mediodía, hubo un funeral «corpore in sepulcro», al que asistieron unas 1.500 personas.

Presidieron el acto religioso el gobernador militar de Salamanca, general So-moza Iglesias; el jefe de la Agrupación de Tráfico, coronel Antonio Laso Arroyo; alcalde de la ciudad y otras autoridades civiles y militares, junto al padre del difunto, Marcial Tejero, guardia municipal de tráfico en Salamanca, y restantes miembros de la familia.

A la salida del funeral, sobre la bandera nacional que cubría el féretro, se colocaron las Medallas al Mérito de la Guardia Civil y del Mérito Policial con distintivo rojo.

Seguidamente, y acompañado por una gran comitiva de vehículos el féretro fue conducido al cementerio de la ciudad, donde recibió sepultura.